



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

électricité

Question écrite n° 130790

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'évolution des prix de l'électricité dont on fait moins de bruit que celle du gaz mais qui est néanmoins tout aussi perceptible dans le budget des ménages. Il lui demande quelles sont les justifications apportées pour ces variations de tarifs et les évolutions attendues pour l'avenir.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 130790

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mars 2012, page 2372

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)